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　2018ー2019年度テーマ

R . I . テ ー マ	 「インスピレーションになろう」
	 	 R . I . 会 長	 バリー・ラシン
	 	 地区ガバナー	 松 坂 順 一
クラブテーマ	 「親睦による、充実したクラブライフを」	
	 	 クラブ会長	 浜 中 　 清

今後の卓話予定

７/11	 クラブ協議会　本年度事業計画発表	
７/18	 「発達障がい者の『活躍の場』と『活躍してもらうために必要な配慮』」	
	 	 	 筑波大学教育学会副会長　山田順子	様
７/25	 定款休会	

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率
出　席　報　告

来　訪　者　紹　介

	 45 名	 1 名	 5 名	 35 名	 4 名	 89.74％	 1541 回例会修正　欠席 2名・出席率 94.74％

前回（6/27　1543 回例会）の記録

◆ゲスト 0 名 

◆ビジター 2 名 東京あすかロータリークラブ　西　山　　寛 様

	 	 東京江北ロータリークラブ　阿部千代太郎 様

幹事報告＜浜中幹事＞
・7月のロータリーレートは、110円になります。
・他ロータリークラブより、例会変更の連絡
が来ています。事務所にてご確認下さい。

・本日で、最後の幹事の仕事になります。詳
しくは後程お話させて頂きますが、１年間
ありがとうございました。

7月お誕生日祝	　　　　　　　18 日（43 才）吉沼隆秀君
　　　　　　　	　　　　　　　22 日（55 才）潮田幸一君

年間100％出席	 　　中 村 義 英 君　27回　　藤 掛 靖 元 君　10回

委員会報告
＜青少年奉仕委員会　立野次年度委員長＞
・ローターアクト７月第１例会のご案内をし
ます。ご参加よろしくお願いします。

＜親睦委員会　宮崎委員長＞
・「隅田川花火を楽しむ会」のご案内

　天笠会員のご協力により、７月28日に開催いたし
ますので、皆さんの参加よろしくお願いします。

＜ゴルフ同好会　吉沼会員＞
・７月26日㈭に田村会長、浜中幹事慰労ゴル
フコンペを開催します。多数ご参加頂きま
すようお願い致します。



ニコニコボックス
＜田村会長、浜中幹事＞
・会員の皆様、一年間本当にありがとうござ
いました。

＜後上、潮田、常見、岩田、伊石、山尾、内田、松丸、
本間、上野、宮崎、佐藤、天笠、片岡、江連、吉沼、
髙木、丸岡、藤掛、長島、古谷、渡辺、小林（博）、
磯本、太田、上原、大塚、立野、園部、小林（雅）、
中村、河村、長沼、原田、松本＞
・田村会長、浜中幹事、ありがとうございま
した‼本日の卓話「一年間を振り返って」
よろしくお願いします。

＜職業奉仕委員一同＞
・一年間ありがとうございました。次年度、
丸岡委員長よろしくお願い致します。

＜青少年奉仕委員会　ローターアクト委員会一同
（藤掛、山尾、小林（雅）、立野、岩田）＞
・一年間ローターアクトの活動にご協力いた
だきありがとうございました。次年度は当
ローターアクトクラブの三浦会長が地区代
表となります。よろしくお願い致します。

＜国際奉仕委員会一同＞
・国際奉仕・ロータリー財団・米山奨学委員
会、一年間ありがとうございました。

＜SAA委員会一同（髙木、岩田、丸岡、本間、
松丸、片岡）＞
・本年度SAA委員会、委員長としては、皆
様のご協力により何とか無事に一年間を終
えられました。ありがとうございました。
お礼申し上げます。

＜親睦・出席委員会一同＞
・親睦・出席委員会の活動に１年間ご理解ご
協力を賜りまして本当にありがとうござい
ました。楽しく活動させて頂きました。田
村会長・浜中幹事ありがとうございました。

＜プログラム委員会一同＞
・今期の卓話では、大変お世話になりました。
＜宮崎＞
・会報・IT推進広報活動委員会委員のみな
さん、一年間ご苦労様でした。古谷さん、

中村さん、後上さん、立野さん、特に後上
さん、本当に助かりました‼

＜宮崎、中村、古谷、立野、後上＞
・一年間ありがとうございました。会報IT
推進・広報活動委員会一同。

＜会計一同（内田、後上）＞
・一年間どうにか事故もなく、無事会計を締
めることができます。ありがとうございま
した。

＜内田、髙木、河村＞
・各委員長・委員会の皆様、一年間、大変ご
苦労様でした。新年度、新たな気持ちでス
タートしましょう。

＜山尾、宮崎、小林（博）＞
・親睦委員会の皆様、旅行では大変お世話に
なりました。楽しい一夜でした。

＜長沼＞
・元青少年交換留学生の山本絵理さんのピア
ノコンサートに出席してきました。ショパ
ンとバッハを演奏していましたが、満席の
盛況で素晴らしい成長をしており、感動致
しました。

＜大塚＞
・伊石さん、先日はごちそうさまでした。
＜丸岡＞
・ゴルフ同好会コンペにて、88のスコアーで
12アンダーで優勝させて頂きました。久し
振りの80代で本当にうれしいです。ありが
とうございました。

＜新旧社会奉仕委員会一同（上野、河村、矢野、
長沼、伊石、原田、浜中、渡辺）＞

・昨日、社会奉仕委員会の引継ぎ会を行いま
した。残金をニコニコへ。

＜河村＞
・今年も浅草見番にてビア座敷を行います‼
今回から７月７日と８月25日の２回開催で
す。皆様奮ってご参加の程よろしくお願い
いたします‼



卓　　話

「１年を振り返って」

会長　田　村　順　二

幹事　浜　中　　　清

皆様、１年間本当にありがとうございました。

　はじめての幹事を経験させて頂き、まず感じた事は、ロータリーに係わる時間
が想像以上に増え、水曜日は極力仕事を外すようにしておりました。私の事務所
でも水曜日の 11 時から４時間はロータリー時間として留守になっておりました。
　当初は、仕事との両立に不安を感じておりましたが、始まってしまうと意外と
すんなりこなして行けた気がします。その陰でロータリーの実務については、ハ
ラハラ心配されていた先輩方も多くいらしたと思いますが。
　今後、若い方が幹事職を経験される事と思いますが、未熟な私の感想が少しで
もお役に立てればと思いまして、ご報告致します。
　まず、幹事職を引き受けてのマイナスの項目としては、毎週の例会では、各委
員会からの報告等が結構ありまして、ゆっくり食事は取れない事が多い。もっと
大変な事は毎日のメールの整理です。数多く届くメールもよく解らない内容の物
も多くあり、特に不要なメールが多いため、どんどん消去していくと、たまに大
事なメールまで消去したりしていました。これに関しては久保田様にもメールが



届いておりますので、２重チェックして頂いておりました。
　プラスの項目は各委員会と連絡する事が多くなりますので、各クラブ会員との
接点が多くなりました。一つの委員会に所属しますと、どうしても委員会内のお
付き合いが中心になりますので、これは非常に良い点だと思われます。
　昨年７月よりスタートしまして、始めの大きな行事はフラダンスフェスがあり、
昨年はあいにくの雨模様の中での行事になりましたが、夜間例会を「まつり湯」
で行い、生徒さん達も大喜びされていたとの事でした。福島には、スパリゾート
ハワイアンがあるのに不思議でした。次年度もお願いするつもりです。
　全体的には成功裏に終われたのではないかと思っております。
　続きまして 11 月のガバナー訪問、これについてはあまり楽しいものではないの
で記憶に残っておりません。問題なく終われた事だけ覚えております。
　11 月後半には、ガラス工場の見学、サンドブラストの実技を体験しアルコール
を入れながら昼食も楽しかったです。
　12 月のクリスマス会は、ショーの他に似顔絵のアトラクションも加わり、例年
と異なる内容で同伴の奥様、お子様も楽しく時間を過ごせて、大成功に終われま
した。
　１月に浅草神社での公式参拝を終え、２月に地区大会、３月の３クラブ合同例
会とあっという間に１年が終わろうとしております。
　フラダンスフェスでは矢野会員、伊石社会奉仕委員長、矢野会員には１月の公
式参拝でもお世話になりました。11 月のガラス工場見学では吉沼職業奉仕委員長
に、12 月のクリスマス会では潮田親睦委員長、お世話になりました。３クラブ合
同委員会では、藤掛実行委員長におんぶにだっこ状態でした。又、先日ご企画頂
きました会長幹事慰労会では、大変楽しい時間を過ごさせて頂きました。本当に
ありがとうございました。（来年の励みになります。）
　又、最後に親睦委員会で企画頂けましたバーベキュー大会が中止になった事だ
けが心残りでした。来期の親睦に期待しております。
　１年間、各委員長、各委員の方々には、本当にお世話になりました。皆さんの
ご協力で今期を無事に終わることが出来ました。感謝感謝です。
　又、私のいい加減で、無知なところを陰で支えて頂きました斎藤会員には大き
な感謝ですが、この感謝は次年度もありますので、来年に繰り越しさせて頂きます。
　最後に、田村会長、こんな無礼な幹事で１年間大変失礼いたしました。そして
ありがとうございました。

＜今週担当　磯本　専＞




